

Beschluss:

Die OVAG ist gebeten worden, die Anregung der CDU-Fraktion zur Verbesserung der Zustiegmöglichkeit im Stadtteil Nistenberg zu überprüfen.

Zwischenzeitlich hat ein Ortstermin stattgefunden, an dem Vertreter der OVAG, des örtlichen Ordnungsamtes und des Straßenverkehrsamtes teilgenommen haben.

Dabei wurde vereinbart, dass vor dem Haus Voßbicke 10 und den Häusern Am Klitgen 9/11 Bushaltestellen eingerichtet werden sollen.

Diese Standorte sollen zunächst nur probeweise angeboten werden, um Erfahrungen zur Verkehrssicherheit und aus der Sicht der OVAG auch zum Fahrgastaufkommen zu sammeln.

Im Rahmen der nächsten Verkehrsbesprechung soll über die Standorte endgültig entschieden werden.